



Rusia bombardea hospital infantil

Socorristas trasladan a una mujer embarazada, herida durante un brutal bombardeo ruso que destruyó el hospital infantil de la asediada ciudad de Mariupol. El ataque dejó al menos 17 personas heridas y "niños bajo los escombros". PÁGS 16-17

México y España acuerdan fortalecer relaciones; AMLO insiste en "pausa"

Los dos cancilleres firmaron acuerdos en materia política, científica, cultural y de derechos de las mujeres

Claroscuros. En medio de las relaciones bilaterales "en pausa", como determinó el presidente Andrés Manuel López Obrador, los cancilleres de México y España, Marcelo Ebrard y José Manuel Albares Bueno, respectivamente, firmaron cuatro instrumentos para fortalecer los vínculos: 1) Convenio Básico de Cooperación Científica y Técnica para el Financiamiento de Programas y Proyectos de Cooperación 2) Acuerdo para establecer la Subcomisión Política Permanente bilateral 3) Otro de colaboración en Política Exterior Feminista, y 4) Para trabajar con-

untamente en el marco de la Conferencia Mundial sobre Políticas Culturales y Desarrollo Sostenible "Mondiacult".

En un encuentro privado ambos coincidieron en la necesidad de impulsar los trabajos para la realización de la Comisión Binacional, con la intención de que se reúna lo más pronto posible.

El presidente López Obrador insistió ayer en su llamado a una "pausa" en las relaciones con España por los abusos de empresas españolas en México, como lo anunció el pasado mes de febrero del 2022 para reflexionar. PÁG 6

ENTREVISTA

Eleane Herrera - Páginas 20-21

Difícil, armar una legislación cultural en México, por falta de acceso a la información, dice Néstor García Canclini



ENTREVISTA

Isaac Torres Cruz - Página 23

El "síndrome de la impostora", cuando las científicas dudan de su capacidad al compararse con hombres

NUEVO LIBRO

Reyna Paz Avendaño - Página 19

"Sólo necesito un gato", la influencia de los felinos en la ciencia y la cultura



Emiratos Árabes entra al quite y baja un poco el precio del petróleo

Respiro. El precio del petróleo intermedio de Texas (WTI) sufrió ayer una importante corrección, luego de caer un 12%, poco después de que Emiratos Árabes Unidos anunciara que pedirá a los miembros de la OPEP aumentar la producción, tal y como solicitó el martes el presidente de EU, Joe Biden, pa-

ra aliviar el precio del crudo y la gasolina, en máximos por la guerra de Rusia contra Ucrania.

El anuncio de Emiratos Árabes Unidos moderó el temor de algunos inversionistas, luego de que Biden anunciara el martes la prohibición de que se acerquen a cualquier puerto de EU barcos con petróleo ruso. PÁG 18

Sigue al alza la inflación en México, no se espera que amaine

Inercia. La inflación no cede en México y en febrero fue de 7.28 % interanual, impulsada por el alza en energéticos, informó el INEGI. El subgobernador del Banxico, Jonathan Heath, estimó que la inflación subyacente rebasará el 6.7% anual este mes, pues no ha alcanzado su pico. Prevé que el conflicto Rusia-Ucrania afectará los precios. PÁG 14

LA ESQUINA

Hay una suerte de esquizofrenia en la relación con España. Mientras en lo sustantivo se sigue avanzando con uno de los principales socios y nuestro mejor amigo dentro de la Unión Europea, continúa la retórica mañanera pintando a los españoles como ávidos conquistadores. Sería hora de olvidarse de la gayola y seguir trabajando en la cooperación, que da ventajas mutuas.